

Dilma Rousseff confirme sa volonté de continuer à défendre les acquis sociaux



Brasilia, (RHC).- Dilma Rousseff a dénoncé une fois de plus le coup d'état dont elle est victime et a fait savoir qu'elle continuera de défendre les programmes sociaux en faveur du peuple que le gouvernement par intérim de Michel Temer prétend éliminer.

Lors d'une rencontre avec des représentants des mouvements agricoles, Dilma Rousseff a expliqué que le fichier audio qui a été révélé hier, montre que le procès politique à son encontre est une farce et qu'il a été concocté pour mettre un frein aux enquêtes sur le scandale de corruption impliquant Petrobras.

Dilma s'est référée à une phrase dite par le ministre de la planification du gouvernement par intérim et qui figure dans l'enregistrement présenté la veille, dans laquelle il insiste sur la nécessité de mettre un terme à son mandat pour entraver ainsi l'enquête.

En effet hier, le journal Folha de Sao Paulo a rendu publique une conversation durant laquelle le ministre de la planification, Romero Jucá dit à l'ex président de la compagnie Transpetro, Sérgio Machado, qu'un procès politique contre la présidente serait la meilleure façon d'entraver l'enquête sur la corruption dans l'entreprise pétrolière étatique.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/94486-dilma-rousseff-confirme-sa-volonte-de-continuer-a-defendre-les-acquis-sociaux>



Radio Habana Cuba